

Quizz

La réforme du Code du Travail - Février 2016

Pourquoi toute cette colère face à une réforme ayant pour but de simplifier les embauches et les créations d'emplois ?

C'est vous qui répondrez à cette question à partir du quizz et des articles listés ci-dessous.

http://lentreprise.lexpress.fr/rh-management/droit-travail/la-moitie-des-francais-veut-que-le-projet-de-loi-travail-soit-remanie_1770148.html

http://www.huffingtonpost.fr/2016/03/06/loi-travail-sept-famille-opposition-syndicats-youtubeurs_n_9383898.html?utm_hp_ref=france

http://www.lemonde.fr/campus/article/2016/03/04/etudiants-jeunes-salaries-ce-que-la-loi-travail-changerait-pour-vous_4876866_4401467.html

http://www.lemonde.fr/politique/article/2016/03/04/loi-travail-l-executif-sur-une-ligne-de-crete_4876695_823448.html

http://www.lemonde.fr/economie/article/2016/03/07/droit-du-travail-les-organisations-syndicales-craignent-un-dumping-social_4877588_3234.html

Quizz

V F

- 1 - La minorité des français ne veulent pas voir cette réforme aboutir. V F
- 2 - La majorité des français ne veulent pas que le gouvernement recule ! V F
- 3 - Pour beaucoup, cette réforme est ressentie comme une loi anti-salarié et très "patronnale" (c'est-à-dire libérale) : les salariés n'ont que trop à y perdre. V F
- 4 - Selon les militants et cadres des partis de gauche, ce n'est absolument pas un projet de loi de gauche. V F
- 5 - Les jeunes (salariés ou apprentis) ne sont guère solidaires des salariés seniors : ils ne cherchent pas à s'opposer à cette réforme, pensant que cela ne les concerne pas. V F
- 6 - Ces jeunes n'ont que faire de travailler plus de 10h/jour (mais moins de 12h) de façon permanente, ils veulent tout simplement travailler ! V F
- 7 - Les syndicats de salariés ne pouvaient choisir un meilleur titre que "*Le droit collectif n'est pas l'ennemi de l'emploi*" à leur accord a minima pour exprimer leur point de vue : cette réforme du code du travail donne trop de pouvoirs à l'entreprise qui sera plus libre d'imposer sa loi... Or, pour eux, il ne fait pas de doute que l'entreprise doit créer ses propres cadres à partir du droit collectif. V F
- 8 - Ces syndicats ne sont que trop sûrs des risques qu'encourent les salariés et les jeunes désireux d'accéder à l'emploi avec cette réforme : facilitation des licenciements économiques, fixation du temps de travail par un accord d'entreprise (donc plus d'heures de travail)... V F
- 9 - Tous les syndicats ne sont pourtant pas tous sur la même longueur d'ondes : pour certains, il faut mettre au panier ce projet, pour d'autres, il faut le remanier car tout ne va pas à l'encontre des droits du salarié. V F
- 10 - La place donnée aux accords d'entreprise dans le dialogue social dans cette réforme du Travail crée beaucoup de tensions et de craintes mais n'opèrerait pas un véritable changement dans la culture de l'entreprise en France. V F